




Гуманитарный проект государственного учреждения образования
«Гимназия № 6 г. Минска»

1. Название проекта	Игровая площадка для организации игровой деятельности учащихся на свежем воздухе
2. Срок реализации проекта	2021 – 2022 годы
3. Организация заявитель, предлагающая проект	Государственное учреждение образования «Гимназия № 6 г. Минска»
4. Цель проекта	Создание условий для сохранения и укрепления физического и психологического здоровья учащихся 6-8-летнего возраста
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	<ol style="list-style-type: none"> 1. Создать площадку на свежем воздухе для организации прогулок и динамических перемен. 2. Оборудовать площадку набором игрового оборудования, тентовыми навесами, скамьями для коллективных игр и индивидуального отдыха. 3. Произвести работы по озеленению площадки, предусмотрев опытные участки для участия детей в выращивании растений и уходе за ними.
6. Целевая группа	Учащиеся 6-8-летнего возраста
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	<ul style="list-style-type: none"> -обучение работников по тематике проекта; -ландшафтная подготовка площадки; -приобретение оборудования для площадки (песочницы, скамьи, скамьи с навесами, кресла, столы, горки и др.); -приобретение и высадка растений
	
8. Общий объем финансирования проекта (в евро)	Ориентировочная стоимость – 10000 евро

	(средства донора – 9000 евро, собственные средства – 1000 евро)
9. Место реализации проекта	г. Минск, ул. Восточная, 40.
Контактное лицо	Директор гимназии № 6 г. Минска Ольга Смирнова +375-29-651-28-02 gymn6@minsk.edu.by

Humanitarian Project State educational institution
“Gymnasium No. 6 of Minsk”

1. Project title	Playground for outdoor activities of students
2. Project implementation period	2021 – 2022
3. Applicant organization proposing a project	State educational institution “Gymnasium No. 6 of Minsk”
4. Project objective	Creation of environment for preserving and enhancing physical and psychological health of students aged from 6 to 8 years
5. Tasks to be solved within the framework of the project implementation	1. To create an outdoor playground for walking and dynamic breaks. 2. To install a set of playing equipment, shadow canopies, benches for team games and individual recreation. 3. To carry out work on landscaping the site, providing experimental areas for children’s participation in growing and caring for plants.
6. Target group	Students aged from 6 to 8 years
7. Brief description of project activities:	- training of employees on the project; - landscape preparation of the site; - purchase of playground equipment (sandboxes, benches, benches with canopies, chairs, tables, playground slides, etc.); - purchase of plants and growing them
	
8. Total project funding (in euros)	Estimated cost - EUR 10,000 (donor funds – EUR 9,000, own funds – EUR 1,000)
9. Project location	Minsk, 40 Vostochnaya St.
Contact person	Headteacher of gymnasium No. 6, Minsk Olga Smirnova +375-29-651-28-02

	gymn6@minsk.edu.by
--	--------------------